
财迷‖MONEY都去哪儿了？米帝股市下行及水库论坛被封等

最近米帝股市一直下行，不但包括代表米帝传统产业的道琼斯指数：

 

也包括代表高科技产业的纳斯达克指数：

居然忘了吃午餐的   1周前九龙塘右眼财迷



 

再加上美联储债务飙升到了27万亿新高，且神州抛售了不少美债：

 

于是有看官找到财迷，连续发出“生命的大哉问”：

问题一：问题一：为何美联储放水，股市却不见上涨，MONEY去那儿了？

问题二：问题二：15个国家已经从米帝把黄金运回国内，这对米帝有什么影响？我现在要买黄

金或比特币么？

问题三：问题三：中国已抛售了1000亿美债（此人记错了，实际上是2500亿），米帝可能会

违约美债么？

问题四：问题四：美联储利率可能会负数么？

另外，水库论坛在微信和微博上都被封号：



上图加上某地产公司辟谣，这似乎在向我等传递着一些信息。对辟谣的内容我们不多

讲，这里只讲两点。

第一点，财迷至少提前大半年就估计EVERGRAND这类事可能会发生，不信请见我的

文章链接，文章1：《财迷‖面子和里子：地王频出以及某些机构被连续罚款背后的楼

市趋势》，文章2：《财迷‖阖闾城外草连天:一文终结近期所有争吵并推演2020楼

市》（幸不辱命）。

第二，最近大地产商似乎都有点缺乏流动性，所以我们顺带有问题五：问题五：神州楼市赚到

的MONEY去那儿了？

财迷这就为大家逐一回答以上问题：

 

ONE.美联储放水的美联储放水的MONEY去那儿了？去那儿了？

对于问题一：对于问题一：美联储放水的MONEY去那儿了？回答如下：

 

窃以为，会问这个问题的人，本身就具有惯性思维——以为只要央妈搞出QE，就等于

是大水漫灌，股市就会大涨。所以提问者（包括没想清楚问题前的财迷自己）都会认

为股市理应大涨，不涨那就是没天理。

 

但华尔街最贵的四个字就是THIS TIME ISDIFFERENT （此时不同）。不知道多少大

鳄因此折戟沉沙。

 

财迷在做了一点研究之后发现，所谓的美联储“大水漫灌”并不存在，之前的放出的3.6

万亿美刀的“大水“是真的都被花掉了，流进股市可能很小——各位去研究一下当初美

联储的无限QE和联邦政府的政策，就会发现。美联储在市场购买各种国库债券和一些

米帝政府指定的公司债券。美联储买了这些债券，米帝政府就有了钱。有了钱之后米

帝政府就开始拿去支持米帝家庭和实体企业。但大部分发给米帝百姓和企业。

 

相关证据如下：米帝就业率在2020年4月初疫情爆发后猛然上升，失业率增加了三倍

多，而就业者减少了（14.7-4.4）/（100-4.4）=0.108,也就是10.8%：
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而米帝人的可支配收入却在上升，涨了两千多：

 

失业率下降，而可支配收入还在上升，这除了发钱，还有神马可以解释？

 

而同时，各大企业/组织也在接受大量的资金，米帝政府官网挂出了相关的资料，四种

企业/组织均可得到资助：



 

所以，无限QE的钱确实是被用来补贴家庭和企业了。

 

而发了钱之后，米帝个人拿着这个钱干了啥？

 

答曰，他们把钱花掉了。下图这个米帝个人开销曲线就是证据：

 

上图说明了神马呢？说明了米帝人的日常开支是比较稳定而平滑的一条曲线，但疫情

爆发导致他们收入没了，开销也大降（可能包括了房租等）。幸好米帝政府即时发了

钱，于是他们又开始了弥补性消费，开销曲线上升。由于政府给的钱有限，花销上升

高度不及下降程度。但最近花销曲线又在下降，快要降到日常水平以下。这就是为何

米帝政府和国会都在嚷嚷着再次给米帝人发钱。

 

所以，米帝人民灰常幸福——川普政府和国会一看情况不好，赶紧宁可自己负债，也

要想方设法的给大家真金白银。可叹米帝淫民，有肉吃还嫌毛多，在家禁足期间拿着

钱玩还不高兴，搞黑命贵，简直就是皮痒，实在应该送到某地来996一下，或者接受

城管的教育。



 

前面扯远了，继续回来讲钱去了哪里——按照一般的理解，放水之后，企业和家庭把

钱存进银行，会导致银行利率大幅降低（实际上美联储自身也在降低利率）。市场相

对来说现金流比较充沛。通过货币乘数效应，很可能放水后的1美元会变成好几美元，

然后流进股市，导致大涨，等等。

 

然鹅，这里大家要失望——既然这次美联储放出的“水”都被米帝人花掉了，那么这些

钱也就不会在银行里存放很久，更不会导致充沛的现金流进入股市——也就是说，原

本在股市里玩的钱就是疫情前那一些，并没有增加——所以米帝股市没法大涨，也就

是情理之中。

 

所以，这对大家是一个坏消息，也是一个坏消息——坏消息是美联储放水，资金去了

家庭和企业，股市不见响动。好消息是至少经济基本面被保住了，资金并没有在股市

里空转。

 

TWO.15国把黄金运回国对米帝影响国把黄金运回国对米帝影响

 

对于问题二：对于问题二：15个国家已经从米帝把黄金运回国内，这对米帝有什么影响？我现在要

买黄金或比特币么？回答如下：

 

坦诚地讲，对于15个国家已经从米帝把黄金运回国内这个消息，我找不到英文来源。

无论是搜索彭博社、路透社还是直接搜15个国家的主要酶体，都没找到相关新闻。中

文的新闻倒是一大堆，主要来自于一家看着很野鸡的小型自媒体，叫神马BWC中文

网：

 

这个中文网号称在国际货币基金组织找到的《国际金融统计》数据，然鹅我去国际货

币基金组织官网按图索骥找了半天，却并没有找到相关信息。

 

我们就姑且认为这家野鸡网站发布的信息是真的——财迷还是要说，假如各位据此认

为美联储要挂点，米帝信用不行了，按照这个去进行投机操作，那就基本会亏到底裤

掉。

 

财迷多篇文章讲过，黄金之所以重要，是因为牛顿建立了以金本位制度为基础的现代

信用体系。由于经济增长速度高过黄金出产速度，全世界经济饱受通缩之苦，而布雷

顿森林体系之后，米帝直接取消与黄金挂钩。这个时候，黄金就已经丧失了国际结算



货币的资格，而沦为一般等价物之一。当是时，以金本位制度为基础建立的信用体系

就被以美元为基础的信用体系所取代。具体见此文：《《财迷‖世界潮流，浩浩荡财迷‖世界潮流，浩浩荡

荡：货币信用史及疫情期间绿纸上涨之启示荡：货币信用史及疫情期间绿纸上涨之启示》》，以及此文：《《财迷‖穿越迷财迷‖穿越迷

雾：雾：“乱世买黄金乱世买黄金”为何失灵以及美联储为何要无限为何失灵以及美联储为何要无限QE？？》。》。

 

在其后几十年之中，国际结算一直以绿纸为主。黄金最多是美元或者股市跌的时候起

到避险资产的作用。

 

早在2000年开始，各国就开始从米帝撤回黄金。，却并未动摇美元的主要国际结算货

币的地位：

 

甚至，最近闹得凶的德国过去几年不仅是从纽约撤回黄金，还同时从巴黎撤回黄金

（唯独没动伦敦的黄金），增加在法兰克福的黄金储备：

 

然鹅，世界经济仍然以美元为主要结算货币，且市场运转十分正常。最起码，我没观

察到任何有关美元信用基础动摇的证据。与之相反的是，我倒是观察到了黄金的信用

似乎在下降的证据——最近一段时间黄金连避险资产的地位都不保。
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今年三月，疫情引发欧美股市4次熔断，却罕见地导致黄金也在下跌——所有的资产都

集中到绿纸上而抛弃了黄金。这等于是说，让屯黄金的人亏得哭着去找妈妈。而最近

几天美股道琼斯指数和纳斯达克指数大跌，黄金再次罕见地和股市同涨同跌：

 

这再次印证了黄金失去避险资产资格的观点——如此一来，黄金也就是一种资产而

已。

 

这里财迷需要解释的是：由于所谓得“货币天然是金银”——也就是金银天生就具备充

当货币的属性。其具有体积小、价值大、便于携带、久藏不坏、质地均匀、容易分割

等优点。所以黄金本身作为一种资产，仍然具备信用。

 

实际上，我们可以想象这个世界上有一种信用等级的金字塔。美元处于信用等级的顶

端，日元、英镑、欧元和黄金其次，其他国家再次，委内瑞拉、津巴布韦、伊朗的货

币在最底层。至于比特币，窃以为这种东西已经骗了很多人的钱了，居然还有人提是

否可以买的问题，简直就是不可理喻。

 

所以，对于开头的问题二，窃以为答案如下：15个国家已经从米帝把黄金运回国内，

对米帝木有什么明显影响。如果有得选，我们肯定是选金字塔尖或上层的货币。

 

THREE.米帝是否可能违约美债米帝是否可能违约美债

 

对于问题三：对于问题三：中国已抛售了1000亿美债，米帝可能会违约美债么？回答如下：



 

说实话，如果都能被信息迷雾蒙蔽，提出这种问题。那真的说明提问人还需要多学习

一个。

 

神州公认的最懂经济的体制内高官，黄奇帆市长，就曾经谈过米帝国债的事：米帝两

百年来一直遵守相关规则，从来不赖账，甚至对敌对国，比如希特勒德国/东条英机日

本或者现在的伊朗等一堆米帝口中的“无赖国家”，都没有赖过账。这里贴出来，帮大

家提高姿势水平：

  腾讯视频 v.qq.com

而且，我们知道英国能成为世界金融中心，就是因为他讲信用。我上周文章早就讲

过，链接在这里《《财迷‖北方楼市普跌中的隐忧财迷‖北方楼市普跌中的隐忧:从英国金融史谈神州如何应对不从英国金融史谈神州如何应对不

良资产潮良资产潮》。》。作为盎格鲁撒克逊传统的直接传人，米帝人不可能不懂其中的道理。实

际上，绿纸能有今天的地位，真因为在过去辣么多年，米帝一直都非常讲信用，对信

用的重视程度不下于约翰牛。不过，这个要展开，就要另外成文，这里不再多说。

 

稍微说一句，遵守规则估计也确实是超越民粹主义者想象边际的事，神州一向有这个

优良传统——当初的KMT就最喜欢不遵守国际条约规定，组织一堆青红帮的无产阶级

流氓跑到租界去以“热爱中华people国”的名义搞破坏，砸工厂，赶走鬼佬。然后每一

次这样做了，常凯申之流都会将其当作对帝国主义列强的胜利，为之洋洋得意：

 

不过，等到民粹的KMT常凯申发现自己把鬼佬都得罪光了，找不到外援，然后又遇见

得到红色罗刹支持的TG的时候，就只能被林副统帅和罗荣桓率领的包含大量满洲退伍

老兵并装备了日本/苏联重炮的百万大军按在地上摩擦，从黑土地一路吊打到海南岛，
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不得不转进湾湾鸟。前事不忘，后事之师，此之谓也。

 

闲扯完毕，回头再来讲债券——实际上，由于米帝的债券利率要比欧盟和日本等国要

高，米帝债券在市场上吸引力是很强的——之前神州抛售美债，水花都没起来一下，

很快就在国际市场上被抢光，就是明证。而且神州看到这个形势，也不愿意再抛售美

债，因为这个世界上找不到比美债更让人放心的资产。至今，神州仍然是米帝债券第

二大持有国：

更深入地讲，不知列位看官是否想过：点解美联储要跑到市场上去买政府的债券，然

后由政府拿着发行债券得到的钱来给民众直接发钱，给企业直接补贴？美联储直接印

钱，然后由各大银行发钱或者贷款出去，不就得了么？

 

实际上，这就是为了方便记账。美联储不直接印钞发给每个家庭和企业，就是因为美

联储需要米帝政府来当背锅侠——负债。

 

这个负债有两个意思。

 

第一个，这是要讲信用，既然放水，欠了债，那米帝就会记好账，然后以后还这个

债。

 

第二个，则是需要提醒大家：灾难就是灾难，损失就是损失。

 

这里多讲几句。在米帝搞“罗斯福新政”和神州搞“4万亿大基建”期间，不少人都会有一

种错觉：灾难会带来更多项目和工作机会，经济甚至会因此而更好。

 

比如汶川地震后四川就各种上项目，修建了不少很不错的工程。看上去经济一片欣欣

向荣，似乎变得更好。所谓多难兴邦，云云。

 



但是，各位可以这样想：一个家庭的窗户玻璃被小孩打破，看上去确实是为当地的玻

璃商提供了生意和工作机会——玻璃商可以有一单新生意。但是，实际上，这是这个

家庭的损失——本来这个家庭可以用这笔钱给自家小孩买一个大疆的航模，或者拿这

笔钱去游乐园去好好玩一次——而这实际上是为大疆这样的新兴科技公司或者游乐园

这样的服务业增加了生意和工作机会。所以一个家庭的玻璃碎了，只会带来两个损

失：a)这个家庭无法享受更多高科技产品或者服务产品，b)相关的高科技行业和服务

业也无法得到发展，而只是便宜了老式的玻璃产业。

 

同样的，不管是汶川的重建也好，还是米帝疫情之后的放水也好，都是一种损失，这

种损失是要记账的，需要付出代价的。如果借此机会搞出一堆“高大上”的项目，号称

是为了促尽就业，激励经济发展，只会a)导致大家无法享受到更多新的科技产品和服

务,b)新产业无法发展，便宜了旧产业。

 

所以，这次财政补贴，米帝也记了账，具体就体现在米帝国债的陡峭上升：

 

米帝政府国债飙升，其实向我们展示了这样一个东西：损失都以账目形式记下来了，

米帝政府将来会用真金白银来还。这其实是一种负责任的表现——既然记了账，不存

在不还的道理，不然的话，还不如不记账，不让大家知道有这件事发生。

 

对于问题四：美联储利率是否可能会负数？回答是：对于问题四：美联储利率是否可能会负数？回答是：美联储本身无法把利率降到负

数，但美联储只需要维持利率为零，而社会上的同涨又较高的话，则实际利率是完全

有可能达到负数的。这一点我想大家都能理解，这里我不再展开。

FOUR.神州楼市的钱去哪儿了？神州楼市的钱去哪儿了？

 

对于问题五：对于问题五：神州楼市的钱去哪儿了？为何楼市里大家都缺钱？回答如下：

 



这就要从当初的地产市场化谈起。 

当初庙堂启动房地产市场化，搞地产蓄水池，顶层设计是长期慢牛，慢慢磨豆腐。未

曾想到各地山大王食髓知味，掀起了一波接一波的房地产性高潮，啊不，新高潮。时

间久了，不仅仅xing福阈值降低，关键是搞地产不但等于是掏空六个钱包，同时房贷

还等于是收未来的税——很多人的房贷都是20-30年。所以买一栋楼，就等于是要把未

来20-30年的收入都投入进去。

 

但这里的问题是：山大王拿着这笔钱，并不是直接发给老百姓，造福一方（实际上老

百姓消费还可以拉动实体经济）。毕竟那样上面也看不见，只有各种三通一平搞起

来，楼堂馆所修起来，上面来视察的时候，才会倍儿有面子，升迁也会更容易。同

时，手上有了项目，香弟才有油水，做事才会有得力抓手，在常委会上说话才会有分

量。过去一段时间，只要是在地方股官场混的人，都知道这个真理：要是没项目，香

弟们“跟着大佬混，三天吃一顿”，还有个屁的士气，还有个屁的话事权。

 

所以，为了拼政绩，这些流官们都在比拼谁的三通一平搞得快，楼堂馆所修得多——

你修两条路，我就修四条路；你修四条路，我修八条路；你修八条路，我就直接建一

座城——各种旅游小镇、科学园、大学城各种项目统统搞起来，没钱就去竞相借地方

债。至于谁来还债，那就无所谓，反正我已经升官走人。

 

这其实在之前一直是各地山大王的传统艺能，上面也是睁一只眼闭一只眼。但最近B

站微博爆出的各地大基建问题太过触目惊心。比如马前卒爆出的独山县烧掉400亿搞

大基建，2亿打造天下第一水司楼，结果基本上没人去参观，还只是冰山一角：

   



                   

所以，看到山大王们把掏空六个钱包以及搭上买房人未来20-30年的钱用来这样霍霍，

上面终于坐不住了：一方面严控地方债，为大基建浇一点水；另一方面对地产奸商搞

出了三根红线，房企上市融资，准备严控楼市相关。

 

至于EVERGRAND这件事，说实话只是大形势下的突出事件。窃以为庙堂高层哪些搞

出三根红线，同时又严控房企上市融资的技术官僚并没错——人家要严守底线，做好

看门狗。当然，在EVERGRAND看来，似乎也没有错——许老板何许人也，各种人缘

好，各种上城楼，当年宝万之争帮衬了深地铁，是多么风光，谁能想到今天？

 

但说句实在话，对于楼市的严控，调子并没有变。证据不但包括过去一段时间，各地

对楼市的高压政策并未变化。9月24日EVERGRAND出事，9月25日著名的鼓励大家

加杠杆炒房的论坛——欧神的水库论坛微信微博被永封，这传递的信息已经很清晰

了，而且实际上，我之前文章里面明白地提到了水库的未来不妙，有图有真相（看不

清请点击放大）：



链接在这里：《财迷‖阖闾城外草连天财迷‖阖闾城外草连天:一文终结近期所有争吵并推演一文终结近期所有争吵并推演2020楼楼

市市》。》。奈何很多人那时候估计都没听进去。

多说一句，EVERGRAND的命运也很可能基本定下来了。试想：哭了就有奶吃，则接

下来还会不会有第二个，第三个哭的人？

 

而更早些时候，川普来和他谈合作，许老板自己都没出面，找个副总就把他打发了：

http://mp.weixin.qq.com/s?__biz=MzI3NDEyMzAxNQ==&mid=2649993785&idx=1&sn=9c8127c97411c93f2f070d324c045c18&chksm=f31fc251c4684b474733114231cd2c71bee4ff0c06f6a9e39da790daa3d6aeb8b839c7eecdbe&scene=21#wechat_redirect


 

而今，同样是地产奸商，许老板瞧不起的川普被奥黑在白宫记者晚宴上羞辱之后，发

奋图强，如今独步米帝政坛，正在寻求连任。而许老板则“寻寻觅觅、冷冷清清、凄凄

惨惨戚戚。辟谣还寒时候，最难将息”。这估计就是如人饮水，冷暖自知。

 

当然，子非鱼，安知鱼之忧乐？人家瘦死骆驼比马大，再差也比你我小民混得不知道

高到哪里去了，各位不要关心谣言了，还是散了罢。

FIVE.我等小民的对策我等小民的对策

 

形势既然已经分析清楚，我等小民或许有对策如下：

 

1）既然财迷前面已经讲清楚了美联储放水，并没有导致资金流动性增高，导致股市乱

串，而是实在地去保住了米帝的家庭和企业。辣么，我们可以讲：至少美股还有基本

面，我们没必要搞短期投资，最好是做一点中长期投资。

 

周末道琼斯又开始回暖：  

                     

纳斯达克也一样：



 

这是因为，抛售很可能已经结束，头寸偏低。市场经历了一波风险整理之后，又会逐

渐走高——但都是根据经济基本面来的。

 

同时，米帝民主党人在之前的给钱法案被否决之后，再次起草了一个2.4万亿的刺激法

案，但仍比参议院共和党人愿意接受的规模大很多。而川普表示他愿接受最高额度为

1.5万亿美元。这其中的意思就是：民主党的传统艺能就是花钱，而且又不当家不管柴

米贵，自然想继续发福利让大家渡过难关，而共和党作为当家负责的一方，不想扩大

国债额度，以免美元信用基础受损。

 

如此一来，我等没必要去因为美联储所谓的“放水”而去做短期跟风，而是需要做长期

的打算——窃以为不妨先适当收缩战线，等到11月大选之后，再做进一步计较。

 

2）如果有得选，我们的资产配置肯定是以绿纸为主。次一等选黄金、英镑、日元。至

于比特币，如果是中本聪说的那种“比特币”或者以太坊，还可以买一点玩。其余类型

的币，除非你是发行人，否则买入就等于做了大佬们的顶级食材：



 

实际上，就是比特币本身，都存在问题：在3月疫情扩散期间，比特币/贵金属和股市

都一起大跌，没有起到任何避险资产的作用。而美元指数却上升，成了避险资产。

 

3）美债违约可能性极小，买黄金是为了避免人仔资产出问题，不是为了对冲美债的风

险。

 

4）负利率的话，可以借到美元资产的人就是赢家。

对此财迷稍作解释：神州TOP10的上市地产公司。诸如万科，中海，保利，华润，招

商局，世茂，龙湖，融创之类，基本上都只在一二线城市开发楼盘，唯独Evergrand与

X桂园在15年开始大举下沉，在三四五线城市开发楼盘（实际上万科也有部分下

沉）。

 

点解Evergrand要主打三四五线城市？因为在一二线拼不过国企拿不到大量优质地盘。

2015年开始各地山大王很缺钱，又开始棚改去库存，Evergrand盯紧机会主动下沉三

四五线城市。这些山大王也没怎么见过这样的大型地产公司，于是纷纷把Evergrand当

作贵客。很多四五线城市在这之前都是本地区域性地产公司在开发楼盘。

 

虽然Evergrand的楼盘质量在大公司里也很一般,但对于三四五线城市那就是降维打

击。通常Evergrand以高溢价从各地山大王哪里拍地，然后各地山大王给其承诺新的学

校等配套。Evergrand再通过高品质学区房等等利好高价销售，很多本来4000多均价

的县城只要有Evergrand或者X桂园，开盘就卖8000，然后立刻刺激群众买涨不买跌的



G点。在三四五线城市掀起一波又一波新(xing)高潮。

但财迷早有文章讲到过这些地产奸商的资金循环，是比较冒进的，具体如下：

所以，三根红线一来，EVERGRAND最受伤，也就是情理之中（X桂园因为过去搞森

林城市吃了大亏，反而没那么冒进）。

与之相关，我们要当心：a)三四五线城市楼市房价出问题；b）小地产公司的相关债务

出问题；c）三四五线城市衙门的钱袋子出问题。

 

6)就现在这个情况，一旦真出现各种问题。上面多半会给政策，让大家自己去搞。以

后在神州干实业，谁胆大谁挣钱，比如去非洲搞事的（传音那种），又比如搞海外电

商的。至于地产业，至少就现在的趋势看，木有神马未来的。这个行业年轻的从业者

要自己心里有数，找机会转行。这些我在以前文章都早已讲过，这里不再多说。

最后，做个总结：最后，做个总结：在米帝，美联储放水，股市却在不断下行。在神州，不仅是买房的

（房奴）背着一屁股债，卖房的（地产商）背着一屁股债，甚至卖地的（衙门）也背

着一屁股债。大家都在问，MONEY都去哪儿了？财迷在深入研究后发现：米帝放

水，MONEY是真的给百姓个企业用来疫情期间花掉了。神州楼市赚到的钱，不少都

被山大王们霍霍掉了。至于我等小民，则需看清形势，方能在未来三四五线城市可能

的塌方中走好位，避免掉坑。

 

言尽于此。



下面是财迷下面是财迷VIP群（私下我叫方舟群）之加入方式群（私下我叫方舟群）之加入方式:

列位看官或许知道，财迷有很多文章没法发出来，然而不少看官或许又比较关心一些

深度信息。所以，对我等小民来说，既然这个世界免不了大水漫灌，天坑频现，那么

我们就需打造方舟，应对风险。

 

从今往后，财迷那些把握不了尺度的文章不再对外发布，而是启动方舟计划：

 

在方舟写作群中，您可以每年获得10篇财迷一贯风格的长文，此文将会比财迷公号所

发布的文章内容深度更深，语言也会更加清新脱俗，内容涉及国际国内时政风云。凡

是财迷无法把握其尺度的文章，都会发布到此群。

 

另外，财迷的所有被删文章也会发布到此群（每年都有好几篇，其中有不少是财迷得

意之作）。

还有，财迷也会在群内定期分享最新经济动态，并展示自己投资动向和交易记录（前

段时间，财迷投资贵金属，小赚了一把，最近又略有收获，估计不少看官也都了

解）。

 

还请各位注意的是：在方舟写作群，财迷仍会在politic上保持不碰红线的态度，所以在

此群里各位只会得到技术分析贴。请不要过度愤青以至于危及本群。财迷建立此群的

目的仍然是帮助大家做技术分析，以趋利避害，并不是教大家做太平天国或义和团。

 

各位需要做的是在经济形势大变的滔天巨浪中保护好自己的小钱钱，到时候稳坐钓鱼



船，不怕风浪起。神州经济实在太差后自然有无脑群氓上街去和姥爷们倾数，我等就

不用去凑热闹了。

 

计划文章系列目录：

 

1）《黄金独木桥：香江社团、大飞哥与小民的机会》

2）《从波黑到印尼：如何应对黑天鹅事件》（系列文章）

3）《红色巨熊的倒下：罗刹国经济崩溃探析与小民的机会》（系列文章）

4）《从战利品到猎熊人：东欧经济变天与小民的机会》（系列文章）

……

另外，财迷会把往期另外，财迷会把往期VIP文章、被删文章及部分文章全文版打包作为大礼相送。文章、被删文章及部分文章全文版打包作为大礼相送。内

容包括：

1）2016预测金（理层）姥爷和董（事会）姥爷之间张力的《楼市重磅》等；

2）讲神州经济趋势的《你养白象，他买屌豹》,《“旗”传统与“猫”传统》等。

3）讲trade战的《千里东风一梦遥》、《全球化的墓碑》等。

4）最新的《制度人、全面战争与地摊经济》等。
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各位请长按扫描加此号付费，或者手动加ID：JLTYYCMFZ，财迷会通过此号建立方

舟写作计划群。

 

由于方舟写作计划群处于试运行阶段，不想扩大影响，所以限额加入，先到先得。以

后财迷会适度扩张人数。

 

方舟群入群费用为300/年。财迷这样收费主要是涉及管理问题：不收费的群往往群魔

乱舞，而且财迷文章不宜过多分享。望大家理解。
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最最后，喜欢财迷文章，想了解更多？请在微信里关注公号“JLTCM2016”，或扫描下

列二维码：

同时，为防止失联，还请关注公号：“九龙塘书迷”作为备份。本号将在未来每两周推
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